

かしわ もり 柏葉の杜



学校だより 第6号
八頭町立八東小学校
令和2年7月14日

☆校訓
『自主 創造 根気』

輝く子ども時代に！「熱中時代」

校長 谷口 達哉

ようやく17日の終業式に、「無事」辿り着くことができそうです。4月7日の始業式、8日の入学式でスタートした令和2年度。予定では70日間の1学期でしたが、臨時休業の4日があり、66日の授業日数となりました。各学年の学習については、無事に1学期分を進めることができました。

社会に目を向ければ、多くのことが中止や延期になり、全国民が自粛生活を余儀なくされ、全人類の記憶に深く刻まれるであろう、「コロナとの共存が始まった時期であった」と回顧されることでしょう。私たちは今、歴史に残る出来事の中で生活しているのです。

そんな中、幸いにも授業を続けることができ、「健康であることの大切さ」と「当たり前の生活が営める幸せ」を実感しています。これも、ひとえに保護者・地域の皆様の絶大なるご協力と温かいご支援の賜物だと思います。心よりお礼申し上げます。

さて、18日から夏休みが始まります。学校ではできない貴重な体験ができる絶好の期間です。子供たちが自分らしいこだわりを持って、この夏を思いっきり過ごしてくれることを期待しています。

1日の集会で話をした「輝く子ども時代に」は、正に夏休み向けの内容でした。私自身の子ども時代を少し語りました。そして、「2度とない子ども時代」に「熱中できる何か」を探し求めて、「一人一人が見つけてほしい」との願い・思いを伝えました。

子ども時代は、2度と来ない！

- 6年間で身長が50cmも伸びる「背骨をまっすぐ」
- たくさん学んで、チャレンジしよう



100匹のきょうだいが、
海にたどり着く...
大人になる...



- 4年の時 命について真剣に考えた
- 本を読んだ 人間に生まれて幸せ・思考
- どれだけ勉強しても、脳の1/3しか...

宇宙はでっかいぞ！

- 夏の星空 「天の川と夏の三大角」
- 果てしない宇宙の広さ
- 何万年もむかしの光を見ている
- 夏と言えば、流星群
- 『変光星』〇〇年見続けています
→カペラ、ミラ、アルゴン...



子ども時代＝熱中時代

- いろんなことにチャレンジしよう！「失敗は成功のもと」
- 本を読んでみよう！ 脳を働かせて、考えてみよう！
- 教科書だけが勉強じゃないよ！
→好きなことをとことんやってみる ※夏はチャンス 休みがたっぷり
- ゲームやテレビは、人が作ったもの 「遊ばされているだけ」

☆熱中して、思いっきり楽しんでほしいなあ 子ども時代

夏の夜空を親子で見上げてみませんか？
三大角も流星群も、一緒に楽しめますよ。今しかできない楽しい体験を心に刻んでほしいと思います。
「熱中時代」を全力で応援します！

◇「教育の会」役員を紹介します！（敬称略）

- 会長：大村敏康 ○副会長：藤田健吾・林田志保 ○顧問：山部宗徳・高原悠花・谷口達哉
○庶務：竹本英子 ○会計：下田智大・山村卓也 ○記録：池井康二
○教養部長：中嶋亜希子 ○広報部長：西田彰訓 ○人権教育推進部長：久保田紗也香
○環境部長：森脇 勲 ○校外生活部長：藤田ちえみ ○監査：野崎瑞雄・竹内恵治

一年間、お世話になります。会員の皆様のご協力をよろしくお願いします！



☆7月のいきいき学びの様子

八東小ホームページにも、
写真をたくさん載せていますよ！



7・8月の行事予定

7/17(金) 第1学期終業式

※夏休み 7/18~8/30

(公式の夏季休業期間は、7/20~8/28)

20(月) のびっこ学習会・11:20下校

21(火) のびっこ学習会・11:20下校

22(水) のびっこ学習会・11:20下校

23(木) 八東小自転車クラブ・発表競技会

8/1(土) 体育館トイレ改修工事開始

2(日) 教育の会「自転車教室」

11(火)~14(金) 学校閉庁日

21(金) のびっこ学習会・11:20下校

23(日) 教育の会「環境整備作業」

31(月) 2学期始業式・部落児童会

※コロナ対策で、行事の変更等も予想されます。緊急の場合には、ホームページやマチコミで連絡します。ご理解とご協力をお願いします。

◇お知らせ

○夏休みプール開放の中止について

「更衣室やプールでの密状態が避けられない」ことを勘案し、今年度のプール開放は中止とします。楽しみにしていた子もいると思いますが、ご了承ください。のびっこ学習会の際に、水泳指導を行います。

○八東小自転車クラブ・発表競技会について

7/23に9:30から、本校体育館で開催されます。努力を積み上げてきたクラブ員が練習成果を発表します。例年開催されている県及び全国大会が中止になったため、1年間のまとめ・実力発揮の場として、関係者の皆さんが企画されました。一般の方の見学も大歓迎のようですので、ご来場ください。

○「夏休みの手引き」について

コロナ対策として部落懇談会を中止しましたので、配布されている「夏休みの手引き」をよく読んでください。夏休みが楽しく充実したものになるよう、家庭・地域で子供たちをしっかりと見守っていただきたいと思っています。